

The Charity Party e. V.

Nette Menschen feiern, gute Menschen spenden.

Kreis Heinsberg. Manchmal kann ein Zufall Auslöser für eine gute Sache sein, die anschließend weitere Blüten treibt und nachhaltige Fortsetzung findet. So geschehen vor einiger Zeit in einem Freundeskreis junger Unternehmer in unserem Kreis. Durch einen Zeitungsartikel erfuhren Raji Rajapreyar und seine Freunde von den heimlichen Wünschen in einem Kinderheim im Kreis Heinsberg. So wurde die Idee geboren, einfach und unkonventionell, Abhilfe zu schaffen: „Lasst uns zu einer Party gemeinsam Freunde und Kunden einladen und unsere Gäste bitten, statt individueller Geschenke einen Geldbetrag zu spenden, den wir hilfsbedürftigen Kindern im Kreis Heinsberg zu Gute kommen lassen. - Gesagt, getan und so wurde im Jahr

2010 die erste sogenannte Charity Party ein Erfolg. Es konstatierte sich ein Verein - mit inzwischen anerkannter Gemeinnützigkeit - und man nahm sich vor, einmal im Jahr Kunden und Freunde zu einer Charity Party einzuladen. „Das Rezept“: Bei gutem Essen und Trinken in anspruchsvollem Rahmen und dazu mit einem Schuss „Kunst und Kultur“ nette Menschen zusammen zu bringen, neue Bekanntschaften zu ermöglichen und Freundschaften zu fördern. Ein Konzept, das aufging.

2023, im 13. Jahr des Bestehens, feierte man soeben im Park des Boutique Hotels „Villa Glanzstoff“ in Oberbruch die Jahresparty als idyllische Sommer-Lounge. Unterhaltsam mit bekannten Jazz-Melodien des



Foto: © Josi+GK

Idylle pur am späten Nachmittag: Der Park der Villa Glanzstoff mit Gästen der Charity Party.

Wassen-Jazz-Trios um Eckard Krause ließ man es sich, in malerischer Umgebung, bis nach Mitternacht gut gehen. Für Speis und Trank hatte Otto Gourmet seine Grill-Stationen aufgebaut, Fleisch-Variationen, vegetarische Alternativen, besondere Weine verwöhnten den Gaumen und - von fröhlichen Musikclowns animiert - verlorste man ein Kunstwerk des Künstlers York Heppener. Eigentlich muss man sagen, sechs Kunstwerke, Aquarel-

le, die gestikulierende Kinderhände zeigen. Der seit einiger Zeit in Heinsberg arbeitende Künstler hatte die symbolstarken Bilder eigens für den Verein und die Party erstellt. „Für mich eine Ehrensache, dies zu unterstützen!“

„Mit den zusammengekommenen Spendengeldern werden wir in diesem Jahr u.a. die Janusz Korczak Förderschule in Heinsberg, das Kinder-Hilfsprojekt „Insel Toby“ und das Kinderheim

in Dalheim unterstützen,“ so der Vorstand. „Aber auch bei akuten und spontanen Notfällen, die Kinder betreffen, können wir helfen oder zumindest unterstützend beistehen.“ GK

Wer das Engagement des Vereins „The Charity Party“ und damit bedürftige Kinder im Kreis ebenfalls unterstützen möchte: Informationen gibt es unter www.The-Charity-Party.de